

# *Une fille migrante arrêtée à la frontière entre les États-Unis et le Mexique est décédée*

---



Washington, 14 décembre (RHC)- Une fille guatémaltèque de 7 ans, arrêtée par la police des frontières de l'état du Nouveau Mexique, aux États-Unis, est décédée sous la garde des autorités des États-Unis, qui tentent d'empêcher le passage de migrants.

Selon le quotidien The Washington Post, la mineure, dont on n'a pas encore révélé l'identité, est morte de déshydratation et des shock.

Selon le quotidien, la petite, qui ne mangeait ni ne buvait des liquides depuis des jours, a commencé à souffrir de convulsions quelques heures après avoir été arrêtée et elle a été envoyée à l'hôpital où elle est décédée.

L'épisode tragique augmente la crainte et l'insécurité des migrants centraméricains qui aspirent à arriver aux États-Unis qui, comme la victime, ont traversé illégalement la frontière de ce pays.



**Radio Habana Cuba**